COMMUNIQUE DU COMITE NATIONAL POUR LA SAUVEGARDE DE L'ALGERIE

APPEL

Le premier tour des élections législatives qui ont eu lieu le 26 décembre 1991 a donné, selon les premières estimations, une majorité à une force politique qui s'est toujours déclarée contre la Démocratie et la Constitution. La boucle est bouclée. Depuis la reconnaissance non constitutionnelle du FIS, aux tentatives de sa légitimité officielle, les Algériennes et les Algériens ont été trompés par tous ceux qui ont voulu parler en leur nom.

Les organisations signataires de cet appel, qui ont toujours dénoncé toutes les tares du système : corruption, népotisme, passe-droit, laisser-aller et laisser-faire, constatent que les forces politiques qui ont géré cette situation politique ont plus manipulé les hommes et les institutions de la République qu'ils n'ont défendu la Démocratie et la Constitution.

Les organisations signataires rappellent que l'approbation de la Constitution en 1989 et l'élection du Président de la République signifiaient pour les Algériennes et les Algériens le développement et la défense de la Démocratie et ne visaient nullement à donner carte blanche aux ennemis de la Démocratie ni à ceux qui prétendent parler en son nom.

Devant la situation créée par les dernières élections législatives, l'activisme des militants du FIS ne s'est embarrassé d'aucun principe de droit ni de morale.

Les organisations signataires de cet appel considèrent qu'il est de la plus grande importance que la Démocratie n'en soit pas sacrifiée par les accords d'appareils travaillant chacun pour ses propres intérêts.

Les organisations signataires, tout en rendant hommage aux institutions de l'Etat et aux corps constitués qui ont oeuvré pour la sauvegarde de la Démocratie et le respect du droit, considèrent qu'il est impossible que la démocratie soit sauvée par ceux qui la dénoncent.

Aussi appellent-ils tous les citoyens, toutes les citoyennes à approfondir le processus démocratique en :

- Dénonçant toutes les magouilles et les manipulations du FIS lors de ces élections;
- 2. Dénonçant l'incompétence constatée çà et là au niveau des bureaux de vote.

La dénonciation du FIS comme fossoyeur de la Démocratie est un impératif pour sauver la Démocratie et le pays.

- 1. Qui a un Madjless Echoura clandestin qui se réunit clandestinement en période démocratique ?
- 2. Qui a déclaré publiquement qu'il allait mettre fin à la Démocratie ?
 - 3. Qui a assassiné les enfants du peuple, gardiens de nos frontières ?

4. Qui a déclaré qu'il est prêt à remplacé des Algériens par des cadres non algériens mais musulmans ?

5. Qui a bénéficié de financements occultes en dinars et en devises ?

PROCLAMATION DE CONSTITUTION DU COMITE NATIONAL POUR LA SAUVEGARDE DE L'ALGERIE.

Devant la situation que traverse le pays et afin de préserver les chances du processus démocratique et de mobiliser les forces patriotiques du pays, les organisations signataires proclament la constitution du Comité National pour la Sauvegarde de l'Algérie.

Les organisations nationales fondatrices et signataires sont :

Tet les Algeriens and Ale trompts per tout l'étaigel bed

simulaters cappelled 448

- E:UNEPr-fairs, constatant our las forest politriques qui
- La CGEDA cotte processes poststique one pres presentation
- La CAP- III No 182 1911 tutions de la Kopusilies de 121
- L'ACE défends'te lesserratie et le Constitution
- La FNAG

Pour l'UGTA : Abdelhak BENHAMOUDA

Pour l'ANCAP : Hafid SENHADRI

Pour l'UNEP : Mohamed BENMANSOUR

Pour la CGEOA : Omar CHAOU

Pour la CAP : Réda HAMIANI

Pour l'ACE : Mohamed HADDADI